

GRACIAS COLABORADORES DE MAB POR EL APOORTE A LA INICIATIVA DE FIN DE AÑO



En esta oportunidad **MAB Ingeniería de Valor**, se solidarizó con las comunidades más afectadas por la ola invernal y con aquellas personas que necesitaban de la solidaridad de todos para celebrar con felicidad las fiestas decembrinas.

Estamos agradecidos por su generosa contribución, la unión de todos hizo posible el desarrollo de diez iniciativas en diferentes zonas del país donde MAB hace presencia, lo cual nos llena de orgullo. Esto evidencia la calidad humana de cada uno de nuestros colaboradores y por esto queremos invitarlos a revivir los mejores momentos de las celebraciones.

Nuevamente gracias, esperamos seguir contando con su activa participación en cada una de las diferentes actividades proyectadas para el 2023. El más pequeño acto de amabilidad y empatía, genera un gran impacto positivo en nuestro entorno.

¡Somos Ética, Conciencia, Progreso y Corresponsabilidad... Somos RSE MAB!

[Ver vídeo >](#)



Síguenos en nuestras
redes sociales

